

Medienmitteilung vom 19. September 2017

## **Mümliswil-Ramiswil: Fünf der sieben Schafe sind zurück**

**Am Montag, 18. September 2017, hat der Besitzer der sieben vermissten Schafe der Polizei gemeldet, dass fünf seiner Tiere wieder auf der Weide stehen. Alle Tiere sind unverletzt. Zwei Schafe werden weiterhin vermisst.**



Fünf der sieben gestohlenen Schafe sind zurück. Der Besitzer entdeckte die Tiere am Montag, 18. September 2017, unversehrt auf seiner Weide. Die fünf Tiere sind unverletzt. Die Suche nach den beiden weiterhin vermissten Schafen wird fortgesetzt. Wie die Tiere wieder zum Besitzer gelangt sind, steht noch nicht fest und wird in die derzeit laufenden Ermittlungen einbezogen.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)